



令和4年度  
学校便り

姶良市立三船小学校  
7月6日 №4

## よろしくお願いします!



三船小学校長 川原 典明

かわはら のりあき

7月1日付で加世田小学校から三船小学校に赴任いたしました。朝、校門の所で登校の様子を見ていると、多くの子供たちが元気な声で「おはようございます。」と、あいさつをしてくれます。三船小学校の子供たちの屈託のない快活なあいさつに、毎日元気をもらっているところです。保護者・地域の皆様の御協力を得ながら、「あいさつとやさしさ あふれる学校」づくりを進めて参ります。どうぞよろしくお願いします。

さて、やりたいこと、やらねばならないことがあるのに、なかなか取り掛かることができないといった経験はありませんか？

このような状態は、子供が宿題をしなければならないのにできない状況と似ているかもしれません。しかし、メンタルコーチの大平信孝先生によれば、これは人間の脳の仕組みが関係しているそうです。人間の脳は生命維持のため、命の別状がない限り、できるだけ変化を避けて現状を維持しようとします。つまり脳が、「様子見」を望んでいるのです。そのような時には、初めから完璧にやろうとせずに、小さなアクションから始めていけば脳も変化を受け入れ、対応できるそうです。つまり、宿題をするためにテレビのスイッチを切る、机に向かうといった「とっかかり」が大切なポイントとなります。

もうすぐ夏休みがやってきます。夏休みは長く、子供たちにとって自由に過ごせる日が続きます。子供が自然と次の行動に移れるような声掛けや環境作りをよろしくお願いします。

## ありがとうございました！

7月1日付で、三船小学校から鹿児島市立紫原小学校に異動になりました。三船小学校では子供、保護者、地域の方々に恵まれ、あっという間の2年3ヶ月でした。年度途中で離れるのは大変申し訳なく思いますが、紫原小学校の子供たちが私を必要としているのであれば、私にできることをしたいと思います。でも、三船小学校の子供たちのことは忘れません。いつまでもいつまでも見守っていきたいと思います。三船小学校のますますの発展を祈念しています。本当にありがとうございました。

鹿児島市立紫原小学校長 川畑 敏彦

## 塩づくりに興味津々!



6月11日に3年生が塩づくり体験を行いました。講師は、住吉にお住まいの黒江 学さんです。黒江さんは、なんと三船小の卒業生でもあり、昔の小学校の様子も教えてくださいました。子供たちは、海水から塩ができる様子に釘付けで、できたての塩のおいしさに感激していました。黒江さんは、実演してくださった後、なんと塩煎餅も作ってくださいました。パリパリと美味しそうに煎餅をほおばる子供たち。「おいしい！おいしい！」と教室いっぱいに笑顔の花が咲きました。最後に黒江さんからお土産に釜たきの塩をいただきました。黒江さんは、この塩を使ってぜひ、おにぎりを作り、家族で会話をしてほしいと熱く語られました。黒江さん、本当にありがとうございました。

## いも植え&田植えにチャレンジ!



6月7日に1・2年生がいも植えを、17日に5年生が田植えの体験活動を行いました。事前に校区コミュニティや地域の方々が準備をしてくださいり、子供たちはそれぞれの作業を楽しみながら行うことができました。1・2年生は棒を使って、いも苗をななめに差し込むのが難しい様子でしたが回数を重ねるごとに一人で上手にできるようになりました。5年生は田んぼの泥の感触に驚きつつ、転ばないようにとこらえながら必死に苗を植える姿が印象的でした。秋の収穫が楽しみです。地域の皆様、いつも御協力ありがとうございます。

### <7・8月行事>

日	曜	7月 行事予定	日	曜	7月 行事予定
5	火	クラブ活動	13	水	学校評議員会
6	水	スクールゾーン委員会	14	木	県民の日・着衣泳
8	金	水泳学習発表会・学級PTA・家庭教育学級(救命講習会)	17	日	おやじの会バレー大会
9	土	土曜授業 集団下校	18	水	海の日
10	日	校区スポーツ大会	20	水	終業式・大掃除
12	火	委員会活動	28	木	市小学校水泳記録会(霧島市) 6年出場

日	曜	8月 行事予定	日	曜	8月 行事予定
1	月	出校日	19	金	出校日
11	木	山の日	21	日	PTA奉仕作業 資源回収 PTA三役会
15	月	学校閉庁日	27	土	6年親子レクリエーション

※ おやじの会主催「マスつかみ取り大会」を8月に行う予定です。後日案内を配布いたします。

